
COMMISSIONE GRUPPO LAVORO MENSA

VERBALE SEDUTA DEL GIOVEDÌ 24 MARZO 2022 - ORE  16:30

Codice Fiscale 00330380163

PROVINCIA DI BERGAMO
Via Gavazzeni,1 - 24020 Ranica

COMUNE DI RANICA

Sono presenti i Componenti della Commissione Sigg.ri:

Presente Assente

ZANCHI CARLA XCOMPONENTE

TOGNI ANGELA XCOMPONENTE

XMORA LORETTA RESPONSABILE DI SETTORE

NICOLI BARBARA XCOMPONENTE

XPULCINI SIMONA PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE

FEROLDI ALESSANDRA XCOMPONENTE

GHEZA ELENA XCOMPONENTE

XFRANC H I N A  N I C O L I N A 
MICHELA

COMPONENTE

XTOGNI ELENA COMPONENTE

XCOMPASS GROUP ITALIA S.P.A. 
DITTA

COMPONENTE

XTRIBBIA MARGHERITA ASSESSORE

Assenti Giustificati i signori:

ZANCHI CARLA; TOGNI ANGELA; NICOLI BARBARA; FEROLDI ALESSANDRA; GHEZA ELENA

Nessun convocato risulta assente ingiustificato

Assenti Non Giustificati i signori:

Sono inoltre presenti: VERGANI MARIAGRAZIA SINDACO

Verbalizza: ,

Ordine del giorno:

1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 16 DICEMBRE 2021

2. ESAME ED APPROVAZIONE MENU' ESTIVO 2022

3. RILEVAZIONE DEGLI SCARTI

4. REPORT VALUTAZIONE CONTROLLO QUALITA' CONSULENTE DR.SSA MONTELEONE 
ANTONELLA

5. VARIE ED EVENTUALI



VERBALE DELLA SEDUTA DEL GRUPPO LAVORO MENSA 

L’ANNO 2022, il giorno 24 marzo alle ore 16.30, si è riunita presso la sala del Consiglio Comunale del Comune 

di Ranica, il Gruppo Lavoro Mensa per discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta del 16 dicembre 2021; 

2. Esame e presentazione menù estivo 2022; 

3. Rilevazione scarti; 

4. Report valutazione controllo qualità consulente dr.ssa Monteleone Antonella; 

5. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti: 

Simona Pulcini, Nicolini Michela Franchina, Elena Togni, Società Compass Group Spa (Vanessa Furfori), 

Margherita Tribbia. 

Risultano  assenti giustificati: Carla Zanchi, Togni Angela, Barbara Nicoli, Ins. Gheza Elena.  

Risulta assente giustificata la prof.ssa Alessandra Feroldi – Dirigente Scolastico. 

Partecipa il Sindaco Vergani Mariagrazia. 

Si passa alla trattazione dell’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta del 16.12.2021 

All’unanimità vengono approvati i verbali della seduta del 16.12.2021 

 

2. Esame e presentazione menù estivo 2022 

La dr.ssa Furfori precisa che le verdure previste nel menù per il mese di aprile saranno invernali, dal 

mese di maggio le verdure saranno  stagionali. 

Si passa all’all’esame delle singole settimane: 

1^ settimana 

Per il menù del Martedì viene sostituito il burger di lenticchie con le lenticchie normali in umido; 

Al contorno di finocchi si aggiungono le carote crude in insalata; 

L’insalata presente nel menù del martedì viene sostituita con le biete cotte 

 

2^ settimana 

Viene confermata totalmente; 

 

3^ settimana 

Si sostituisce l’insalata del lunedì con gli spinaci; 

Ai Finocchi in insalata si aggiungono le con carote crude; 

 

4^ settimana 

Si scambia il menù del venerdì con quello del giovedì; 

 

MENU’ MAGGIO 

1^ settimana:  

L’Insalata di riso è composta da piselli, formaggio, mais, pomodorini, carotine; 

Si sostituisce il  burger di lenticchie con lenticchie in umido; 

 

2^ settimana 

All’insalata di pasta non vengono aggiunti i piselli;  



Sostituire la pasta filante con la  pasta agli aromi; 

 

3^ settimana 

Viene confermata totalmente. 

 

4^ settimana 

Sostituire la pasta fredda con il riso allo zafferano 

 

3. Rilevazione scarti 

Si evidenza un aumento degli scarti nella scuola primaria soprattutto con alcuni piatti quali ad esempio 

gnocchi al pesto. 

 

4. Report valutazione controllo qualità consulente dr.ssa Monteleone Antonella 

Viene data lettura al report di controllo di qualità effettuato dalla consulente dr.ssa Montaleone. Dal 

report nasce la proposta di dividere i piatti unici. 

La commissione propone di avviare un progetto di coinvolgimento delle famiglie per avvicinare 

maggiormente i bambini ai nuovi sapori.  

L’ufficio sentirà la dr.ssa Montaleone per la realizzazione in concreto del progetto. 

 

 

5. Varie ed eventuali  

Vengono lette le osservazioni pervenute dall’Ins. Gheza. 

 

La dr.ssa Furfori chiede di poter togliere le bustine di grana e servire direttamente il grana sul cibo nella 

fase del condimento in quanto non si riesce a garantire la qualità del prodotto all’interno della bustina. 

Si concorda che con l’entrata in vigore del menù estivo non ci saranno più le bustine di grana. 

 

Scuola dell’Infanzia: per gli alunni  che vanno in gita verrà preparato un sacchetto contenente: panino 

con prosciutto e formaggio, banana e acqua. Le uscite sul territorio saranno l’08 e 09 giugno 2020, le 

date dovranno essere confermate tramite una comunicazione ufficiale che arriverà all’ufficio.  

 

La commissione si chiude alle ore 17.37 

Il segretario verbalizzante 

f.to Loretta Mora 

 

 


